



“HIZO UN PERRO OSO”, ASEGURA

Revelar datos de mi empresa es delito, responde Xóchitl a AMLO

“El Presidente está furioso porque sus *corcholatas* no levantan”, afirma

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

La aspirante presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, afirmó que el presidente López Obrador hizo “un perro oso” porque es un delito publicar información confidencial de su empresa.

En un acto con militantes panistas realizado ayer en el Puerto de Veracruz, la senadora, quien anticipó que presentará una denuncia penal por la violación al secreto fis-

cal, declaró que el Presidente está “apanicado” porque sus *corcholatas* no crecen.

“Está apanicado, acaba de hacer un perro oso, porque publicó la información privada de mi empresa. ¿Por qué la publicó? Porque él dijo que yo había hecho contratos con el gobierno por mil 400 millones. Tengo contratos por 80 millones en 10 años, que me he ganado a pulso, que he licitado, que he hecho los trabajos, que no tengo nada de qué avergonzarme, aunque mi mayor cliente es el sector privado”.

“Eso que hizo el Presidente de publicar la información confidencial de mi empresa es un delito. Él no puede meterse a los negocios entre privados”, dijo la legisladora.

La política hidalguense retó al



Visita. La senadora Xóchitl Gálvez estuvo ayer en el Puerto de Veracruz.

mandatario a hacer pública la información de los contratos que Pemex le otorgó a la empresa Baker Hughes, de la cual uno de sus directivos rentó una casa en Houston a José Ramón López Beltrán, el hijo mayor del Presidente, “o que nos digan de dónde salió el pago de cien mil pesos de renta si el hijo, al principio del sexenio, dijo que no sabía a qué se iba a dedicar”, señaló.

Dijo que ella sí puede explicar a qué se dedican y de qué viven tanto sus hijos, Diana y Juan Pablo, como su marido, Rubén Sánchez.

Anticipó que López Obrador la va a seguir atacando “durísimo” y se le “va venir con todo” porque está “furioso” ya que sus *corcholatas* no crecen, son bien aburridas y ni con todos los millones que han pagado en espectaculares levantan”.

El viernes, el presidente López Obrador publicó en su cuenta de Twitter un documento en el que exhibe los contratos que han firmado las empresas de Xóchitl Gálvez con distintas dependencias del gobierno de México y del sector privado durante los últimos nueve años.